

Ä1 Indo-Pazifik und Indien

Antragsteller*in: Sebastian Stölting (KV Gütersloh)

Änderungsantrag zu A14NEU

Von Zeile 4 bis 6 einfügen:

Wir setzen uns ein für eine freie und offene indopazifische Region auf der Grundlage globaler Normen. Der Indo-Pazifik stellt einen dynamischen politischen und wirtschaftlichen Raum dar, dessen Stabilität von großer Bedeutung für Europa ist. Wir stehen zu den in der UN-Charta festgelegten Mitteln zu friedlichen Streitbeilegung aller Vertragsstaaten. Dies betrifft sowohl die friedliche Bearbeitung zwischenstaatlicher Konflikte als auch den Respekt für Rechtsstaatlichkeit,